

BOLETÍN DE PRENSA No. 521 ->>

A través de la Secretaría de Seguridad Pública se ofrecerá capacitación y evaluación del personal de vigilancia de la Universidad.

La comisión ejecutiva de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, encabezada por el rector, Mario Andrade Cervantes realizó una visita a la Secretaría Estatal de Seguridad Pública para conocer el trabajo que se está realizando en materia de prevención y combate a la delincuencia, así como los resultados conseguidos por la dependencia durante los últimos años.

Durante su visita el titular de la SSPEA, Eugenio Hidalgo Eddy ofreció al rector la posibilidad de evaluar y capacitar al personal de vigilancia que labora en la UAA para que estén preparados, e incluso puedan dar respuesta a cualquier problema que pueda presentarse dentro de las instalaciones de la Institución.

Al mismo tiempo, comentó que pueden realizarse convenios y enlaces de seguridad para que en caso necesario la policía estatal pueda atender de manera inmediata reportes de delitos o emergencias que puedan presentarse en los alrededores de las diferentes instalaciones de la Autónoma de Aguascalientes, con el fin de brindar mayor seguridad a la población estudiantil y a la comunidad universitaria, al salir de sus jornadas laborales.

En su recorrido, las autoridades de la UAA reconocieron el trabajo que se ha realizado en materia de combate a la delincuencia, permitiendo que Aguascalientes mantenga niveles de seguridad que superan al entorno nacional.

El rector de la Máxima Casa de Estudios, Mario Andrade Cervantes apuntó que los buenos resultados que se han podido observar en el manejo de la seguridad, responden a un trabajo en equipo que han podido lograr las corporaciones de la entidad a través del mando único que encabeza el titular de la Secretaría Estatal de Seguridad Pública.

Por su parte el general Eugenio Hidalgo Eddy ofreció un detallado informe sobre la situación que priva en el estado en materia de seguridad, comentó que hasta la fecha Aguascalientes es la única entidad que ha cumplido la mayoría de los compromisos incluidos en el acuerdo nacional de seguridad, justicia y legalidad; habiendo completado al 100% los exámenes de control de confianza de los elementos, la coordinación del mando único, entre otros conceptos que permiten a la entidad ubicarse entre las más seguras del país.

Expuso que la Secretaría a su cargo se ha capacitado, equipado y adquirido armas apropiadas para enfrentar a la delincuencia, además de que la operación del mando único representa una eficiente respuesta a cualquier problema que pueda presentarse en la entidad; con lo que también se ha logrado mejorar la percepción ciudadana sobre este importante rubro que es la seguridad social.

Durante esta visita, el rector, Mario Andrade Cervantes; el secretario general, Francisco Javier Avelar González; la directora de Difusión y Vinculación, Lourdes Chiquito Díaz de León; el

director de Finanzas, Ricardo González Álvarez; así como los decanos de los Centros Agropecuario, Gabriel Pallás; de las Artes y la Cultura, Jorge García Navarro, del Diseño y la Construcción, Mario Zermeño y de Educación Media, Juan José Shaadi; tuvieron la oportunidad de conocer los centro de control de la policía estatal, así como el equipamiento y los grupos especiales que conforman esta dependencia, así como los logros alcanzados hasta el momento.